



Förderverein Schule Altenburger Land Mombasa e.V.

Eis essen im Nakumatt

Wir haben es uns zur guten Tradition werden lassen, jedes Jahr mit guten Schülern der 7. Klasse in den Nakumatt Eis essen zu gehen. Am 27.03. , so ziemlich am Ende unserer Reise war es dann soweit. Wir bestellten unser Taxi zum Hotel und konnten nun die Kinder von der Schule abholen. Doch was für ein Schreck, es standen nur 4 Kinder bereit. Ein Mädchen war heute nicht zum Unterricht erschienen, sicher war sie krank geworden. Aber in Kenia ist das kein Problem. Schnell wurde improvisiert. Nun konnte unser Ausflug beginnen. Alle Kinder saßen auf der Rückbank und ihre großen dunklen Augen leuchteten. Schon dies zu sehen war eine Freude. Angekommen im Nakumatt steuerten wir in Richtung Eisstand. Die geduldige, muslimische Verkäuferin ließ die Kinder und natürlich auch die Erwachsenen von den verschiedenen Eissorten probieren. Die Auswahl war schon schwierig, doch bald hatte jeder seine Eissorte gefunden.

Nun konnte man nur noch sagen Kufurahia mlo wako – Guten Appetit

Katrin Köhler